

LES POSTES

LES FRAIS EXCESSIFS D'AIR CANADA POUR LE TRANSPORT DU COURRIER

L'hon. George Hees (Prince Edward-Has-tings): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question au premier ministre. Exprima-t-il l'opinion du gouvernement lorsqu'il a déclaré hier soir à Edmonton que celui-ci paie beaucoup trop cher le transport de son courrier par Air Canada? En demandant cela je songe en particulier à sa déclaration selon laquelle il n'en avait pas parlé à ses collègues du cabinet et qu'en vérité, il n'aurait dû rien dire à ce sujet.

Des voix: Oh, oh!

L'hon. M. Hees: Une question supplémentaire, monsieur l'Orateur. Le premier ministre voudrait-il prendre des mesures pour intensifier le dialogue entre les membres de son gouvernement?

L'IMPÔT SUR LE REVENU

LA GRÈVE À AIR CANADA—LA DATE LIMITE RELATIVE AUX DÉCLARATIONS D'IMPÔT

M. A. D. Hales (Wellington): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au ministre du Revenu national. Compte tenu de la grève à Air Canada et comme le ministère des Postes n'a pas réussi à s'adapter à la semaine de cinq jours pour la distribution du courrier, le ministre va-t-il songer à reculer la date limite pour les déclarations d'impôts sur le revenu du mercredi 30 avril à minuit, au lundi 5 mai à minuit?

L'hon. Jean-Pierre Côté (ministre du Revenu national): Monsieur l'Orateur, en dépit de la situation signalée par le député, rien n'empêche les Canadiens de poster leur déclaration d'impôt sur le revenu avant le 30 avril.

M. Hales: Une question supplémentaire, monsieur l'Orateur. Le ministre voudrait-il demander à son collègue, le ministre des Postes, de voir à ce que le courrier mis à la poste le 30 avril soit oblitéré à cette date-là.

[Français]

L'AGRICULTURE

L'INDUSTRIE LAITIÈRE—LA POLITIQUE RELATIVE AU LAIT INDUSTRIEL

M. Gérard Laprise (Abitibi): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question à l'honorable ministre de l'Agriculture.

Étant donné le mécontentement des producteurs de lait industriel au sujet de la politique laitière de 1969, l'honorable ministre a-t-il reçu récemment les recommandations de

l'UCC du Québec ou se propose-t-il de rencontrer, au cours des prochains jours, les représentants des organisations agricoles du Québec pour discuter de la politique relative au lait industriel?

[Traduction]

L'hon. H. A. Olson (ministre de l'Agriculture): Monsieur l'Orateur, nous avons reçu bon nombre de communications d'organismes agricoles, y compris celui que mentionne le député. Le ministre et ses fonctionnaires seront heureux de s'entretenir avec des représentants de ces organismes pour leur expliquer les rajustements touchant le nouveau programme laitier de l'année.

L'INDUSTRIE LAITIÈRE—LES PLAINTES DES PRODUCTEURS DE L'OUEST

M. Ed Schreyer (Selkirk): Une question supplémentaire, monsieur l'Orateur. Le ministre nous dira-t-il s'il prend des dispositions pour donner suite aux instances des producteurs de lait de l'Ouest, selon lesquels les programmes actuels de la Commission canadienne du lait vont à l'encontre de la production laitière dans l'Ouest?

L'hon. H. A. Olson (ministre de l'Agriculture): Monsieur l'Orateur, nous n'acceptons pas les prémisses de la question.

[Français]

LES AFFAIRES EXTÉRIEURES

LA DÉMISSION DU GÉNÉRAL DE GAULLE

M. David Anderson (Esquimalt-Saanich): Monsieur l'Orateur, j'aimerais poser une question au très honorable premier ministre.

Je voudrais savoir si le très honorable premier ministre a envoyé un télégramme de condoléances au général de Gaulle, l'ancien président de la République française, qui a démissionné ce matin. Dans l'affirmative, peut-il nous faire connaître le contenu de ce télégramme?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Non, monsieur l'Orateur, je n'ai pas envoyé de télégramme de condoléances. A mon avis, ceux qui sont dans la vie politique savent que la vie d'un politicien est quelque peu éphémère et je pense que la surprise n'est pas plus grande pour le général que pour moi-même.

[Traduction]

M. G. W. Baldwin (Peace River): Une question supplémentaire, monsieur l'Orateur. Le gouvernement a-t-il reçu des condoléances du gouvernement français au sujet de la démission du ministre des Transports?

Des voix: Oh, oh!